



YA TIENE RESPALDO DE CONGRESO LOCALES

Acusan veto a reforma al salario

Se congeló porque el gobierno no tiene recursos, afirma Rubén Moreira

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gimm.com.mx

El jefe de la bancada del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira Valdez, mostró que 31 congresos estatales ya aprobaron la reforma al salario mínimo profesional, pero el senado frena su promulgación deliberadamente.

En conferencia de prensa señaló que al frenar en la Cámara alta su declaratoria, pese a registrar los respaldos legislativos estatales necesarios, se retrasa el beneficio a médicos, enfermeras, doctores, profesores, soldados y policías, "porque el gobierno no tiene dinero y no lo incluyó en el presupuesto para ser vigente en 2025".

Recordó que esa reforma se votó en el Congreso el año pasado, pero sigue sin declaratoria, pese a que el Sistema de Información de la Secretaría de Gobernación reporta que 31 legislaturas estatales ya le dieron su aval.

Moreira Valdez denunció que se trata de una



Foto: Mateo Reyes/Archivo

Rubén Moreira, coordinador de los diputados del PRI, afirmó que con el congelamiento de la reforma "se burla la voluntad popular".



(La reforma se retrasó) porque el gobierno no tiene dinero y no lo incluyó en el presupuesto para ser vigente en 2025."

RUBÉN MOREIRA

LÍDER DE LOS DIPUTADOS DEL PRI

"maquinación de Morena para no hacer la declaración de constitucionalidad de esta Reforma que salió con los votos de todos los partidos".

El diputado dijo que ese congelamiento se hizo antes de votarse el presupuesto, por lo que no entró en vigor este año.

"Estamos hablando de un acto gravísimo, porque se está burlando la voluntad popular y la voluntad de los legisladores, y además es un acto que demuestra que el gobierno de Andrés Manuel López Obrador lo que quería era intervenir en las elecciones y generar una gran narrativa, que ahora vemos que era tan sólo eso, una narrativa", cuestionó el coordinador de los priistas en San Lázaro.